

## *Enttüllung der Jesuskulptur am 12.Okt. 2008 um 11.15 Uhr an der Isselborster Kirche*

---

Die Künstlerin Nirgül Kantar („Zaubergarten“ zum Landesturnfest) arbeitet an einem neuen Projekt für Isselhorst. Da ihr Atelier in direkter Nachbarschaft zur Ev. Kirche steht, entstand bei ihr der Gedanke, eine Jesusfigur zu schaffen. Sie setzt damit einen ausdrücklichen Akzent darauf, den Dialog der Menschen anzuregen und zu fördern.

Die Drahtskulptur, die Frau Kantar über Sponsoren finanziert, soll auf der Südwestseite des Kirchenschiffes für etwa ein Jahr aufgestellt werden und wird am Sonntag, dem 12.Oktober, feierlich enttüllt. Nach dem Sonntagsgottesdienst, der um 10.00 Uhr stattfindet, folgen gegen 11.15 Uhr Grußworte und es besteht die Möglichkeit, sich bei Kaffee und Kuchen auszutauschen und miteinander ins Gespräch zu kommen.

**Herzliche Einladung im Namen der Künstlerin und der Evangelischen Kirchengemeinde Isselhorst!**

